
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 9 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

20/04/2015

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Ortega Alarcón
D. Joaquín Marco Amorós
D. Manuel Martínez Hernández
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Antonio Martínez Puche
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
D. Javier Román Beneyto

En  la  ciudad  de  Villena  siendo  las  veinte  horas  y  treinta  y  cinco  minutos  del  día
dieciséis de marzo de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las
personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la
Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden
del día  previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.

Antes de comenzar la reunión se D. Joaquín Marco Amorós, proponer hacer un minuto
de silencio por la victimas del mediterráneo, se aprueba la propuesta por todos y todas
los miembros de la Comisión Permanente y se procede a ello.

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES.

D. Francisco Navarro Maestre hace saber que el día 23 de abril a las 20:00 horas en el
Salón de Plenos del Ayuntamiento se va a proceder a entregar al Grupo Motor del Foro
Económico y Social de Villena, un diplomo de reconocimiento por el trabajo realizado.

EL FORO  Económico y Social de Villena  20/04/2105



M.I. Ayuntamiento de Villena

Se  propone  hacer  extensiva  la  invitación  a  todos  lo  miembros  del  Pleno  del  Foro
Económico y Social de Villena.
Se aprueba la propuesta.
Dª  Andrea  del  Cisne  Saca  Lapo,  comunica  que  ha  colgado  en  la  plataforma
Loomio.org, varios ficheros para que puedan ser consultados por los miembros de la
Comisión Permanente.

3.- FORMACIÓN. 

D. Antonio Martínez Puche, comunica que acaba de llegar de Tenerife que ha estado
con D. Vicente Zapata, y propone hacer formación con él para los miembros del Pleno
del Foro EyS, así como iniciar un proceso de hermanamiento con la ciudad de San
Cristóbal de la Laguna (Tenerife).
Así mismo pone en conocimiento que el  próximo día 28 de Abril  la Universidad de
Valencia  junto  con la  sede Universitaria  organiza un  ENCONTRES  COMARCALS  PER  AL

DESENVOLUPAMENT LOCAL: "ESTRATEGIAS PARTICIPATIVAS MUNICIPALES" , por lo que invita
a  los  miembros  de  la  Comisión  Permanente  así  como  al  Vicepresidente
Ejecutivo para que asista para contar un poco la experiencia de Villena.
Así  mismo  propone  hacer  formación  sobre  el  lenguaje  sexista  junto  con  la
Universidad de Alicante y la Oficina de Género de ésta.
D. Francisco Navarro Maestre cree que seria bueno hacer la primera fase de
formación del 1 al 12 de Mayo por lo que se le encarga a D. Antonio Martínez
Puche la realización de un calendario de formación.

4.  CAMPAÑA  DE  DIFUSIÓN  Y  PROMICIÓN  DEL  FORO  (PROTOCOLO  DE
ESTRATEGIAS), ETC.

D. Francisco Javier Herrera Dugo dice que seria bueno decir entre todos a quién
seguir en Twitter. Se decide por la Comisión Permanente seguir a todo el tejido
asociativo en general.
A la hora de redactar el documento donde se explica que es el Foro, se cree que
hay que dejar clara cual es la idea fundamental así como ¿El qué? ¿Por qué?
¿Para qué? ¿Y como se puede participar?.
D. Antonio Martínez Puche opina que seria interesante hacer un roll up del Foro
para que cada vez que haya una rueda de prensa, acto o actividad en el que
participe el Foro se pueda poner para dar visibilidad. 

5.-  PRESENTACIÓN  DEL LISTADO  DE  LOS  ASUNTOS  DE  INTERÉS PARA LA
CREACIÓN DE COMISIONES DE TRABAJO

D. José Antonio Esquembre Bebia tiene dos propuestas:

1.-Opina que hay que crear propuestas que creen empleo,estructura empresarial y que
sirvan para cuidar el medio ambiente.
Indica que el otro día paseando por Sierra Salinas observó que está bastante sucia y
no hay acuerdo en si  es la Generalitat  Valenciana o los Colonos los que tienen la
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competencia para limpiarla. Por lo que seria bueno crear una empresa participada por
el Ayuntamiento de Villena, que aportaría capital y que después se le retorne con los
beneficios, esta empresa mediante convenio con la Asociación de vecinos de Sierra
Salinas se dedicaría al desbroce y convertirlo en Pellet.
2.-Entre  Villena  y  Sax  hay  muchos  terrenos  abandonados,  se  podría  crear  una
cooperativa de trabajadores y hablar con los propietarios de estas tierras para que las
cedieran y cultivar lo necesario para generar Biodiesel,  que en un  principio se haría en
empresas  externas,  pero  en  un  futuro  la  cooperativa  podría  crear  una  industria
manufacturera para la elaboración del Biodiesel. 
Los propietarios de las tierras obtendrían parte de los beneficios que se obtuvieron.

Dña. Carmen Fita Lorente propone:

Que se haga formación sobre igualdad, para que se vea que es un tema realmente
importante y ver en que situación real están las mujeres en este momento, para ello lo
mejor es que personas especializadas en el tema vengan a contárnoslo.
En la Universidad de Alicante, hay varias mujeres muy válidas, como Josefina Bueno o
de la Asociación de hombres por la igualdad.
Así mismo, se podían programar cursos específicos dentro del tema en los cursos de
verano de la Sede Universitaria.

D. Joaquín Marco Amorós propone:

Tratar el tema del agua y el tren (AVE y Cercanías)  en Villena así, como los accesos a
la estación del AVE.
A oído que quieren crear un AVE Low Cost, lo que seria interesante estudiar como
influiría en las paradas en la estación del AVE de Villena, para estar preparados en el
caso de que se ponga en marcha este proyecto.

D.  Manuel Martínez Hernández propone:

El Foro es un medio de presión donde la ciudadanía,  por medio de nosotros hace
fuerza.  Se  tiene  que  trabajar  en  el  tren  de  Cercanía  elaborando  un  informe  para
demostrar que es rentable. 
Así como para crear empleo sería bueno que el Ayuntamiento no cobrará impuestos
municipales  a  las  nuevas  empresas  que  se  quieran  constituir  en  Villena  y  que
posteriormente cuando ya tengan beneficios poder cobrar impuestos.

Dña. Rosa Gisbert Sánchez propone:

Trabajar  e identificarse como Foro en los desahucios,  así como el  tema del  comer
social para niños en verano. 

Dña. Andrea del Cisne Saca Lapo propone:

Trabajar en la concienciación Villena para la integración de las personas migrantes así
como difundir el Foro entre esta población para que puedan participar en él.
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D. Daniel Sánchez García propone:

Trabajar para la creación de Ocio, albergues y zonas verdes.

D. Francisco Javier Herrera Dugo propone:

Accesibilidad en Villena y la creación de zonas verdes con árboles para poder pasear,
creación de parques.

D. Francisco Navarro Maestre propone:

Trabajar en como poder dar a las personas jubiladas y prejubiladas una utilidad social,
donde puedan transmitir la experiencia y conocimientos.

Tareas:

Se propone que los miembros de la Comisión Permanente estudien y valoren cada una
de las propuestas para en la siguiente reunión votar cuales se llevan a pleno para la
creación de comisiones de trabajo.

D. Antonio Martínez Puche, elaboración del calendario de formación

6- RUEGOS Y PREGUNTAS

No hay  ruegos y preguntas

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión, siendo las veintidós horas y quince minutos del día al principio expresado lo
certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo. 

VºBº
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés
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